

令和5年度第1回 学校運営協議会開催

令和5年7月11日

第1回の学校運営協議会を本校会議室にて開催しました。本年度学校運営協議員7名全員にご出席いただきました。本会委員様及び事務局の紹介並びにコミュニティスクール（学校運営協議会規則）を事務局から説明させていただいた後、会長に和歌山大学学長補佐、林修委員、副会長に一般社団法人ウィンワークス代表理事、西芳男委員を互選いただき、協議並びに報告をしました。本年度の学校概要並びに学校運営方針、地域コミュニティの考え方・役割等について学校長から説明を行った後、本年度の学校経営計画について説明・提案し、委員様全員にご承認をいただきました。

委員様より、「学校の方針に賛同する」「地域自治会の取組として防犯カメラの設置を進めていること（本校生徒の通学路の安全に尽力したい）」「教育目標を意識して実践に取り組んでほしい」「弊社に入社している和附特の卒業生はとても頑張ってくれている。大切なことは素直であること。困ったことがあれば、保護者や関係機関等と連携をとりながら対応している。」「子供が持てる力として「自己決定」できる力を育てほしい。社会に出たら厳しい現実に出会う場面もある。学生時代に豊かな経験を積み、心の内面、心の豊かさは（生きていくうえで）メンタルの土台になる」「学校運営方針や学校経営計画の中に大切にしなければいけないことがたくさん盛り込まれていると感じた。自立していくことは難しいことではあるが学校現場で生きる力を育み、生徒のみなさんがのびのびと社会で生活していけるようになればと思う。」

「生徒の皆さんは登下校中、進んで挨拶ができています。もっと地域とふれあいができるように私も検討していきたい。」「和附特には教員養成の役割を担ってもらっている。今の学生は教員になる不安をもっている。厳しくもあり温かく見守る必要がある。」等のご意見、ご感想を頂戴いたしました。

たくさんのご示唆、ご教示をいただきました。学校運営に活かして参ります。

